

Meisterschaft inmitten von Tumult und Unruhe?

Lee Carroll, Healing Wednesday, 3.4.2024

Übersetzung: Susanne Finsterle^[1]

Seid begrüßt ihr Lieben, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst. Die Enthüllung der inneren Größe und Großartigkeit ist das, was jetzt gerade auf dem Planeten geschieht. Kann ein Mensch in turbulenten, unruhigen Zeiten existieren? – Darum geht es in diesem Channeling. Und das »Ja« auf diese Frage ist etwas, was die Großartigkeit des Menschen aufzeigt.

Die Serie in diesem Monat handelt von der Meisterschaft und ihr könntet diese vier Botschaften mit »Das Schicksal der Meisterschaft« betiteln. Das ist ein seltsamer Titel, und einige von euch werden sagen: »Kryon, meinst du damit die Zukunft der Meisterschaft, also das, was vielleicht mit der Meisterschaft auf dem Planeten passieren wird?« Nein, ich sagte »Das Schicksal der Meisterschaft«. Das eine ist die Diskussion darüber, was in der Zukunft passieren oder nicht passieren könnte, während »Schicksal« die Diskussion darüber ist, was passieren wird. Das Schicksal der Meisterschaft auf diesem Planeten bedeutet, dass die Meisterschaft dazu bestimmt ist, für die Menschheit jetzt anzukommen.

Letzten Monat gaben wir euch ein paar Informationen, was in Zukunft bezüglich der neuen Art des Menschen geschehen wird. Die alte Seele, der Lichtarbeiter, kommt aus einem alten System von Karma und Akasha-Aufzeichnungen in ein neues System, in dem der Mensch mit diesem abgeschlossen hat und nicht mehr von einem alten System angetrieben wird, sondern neu von etwas, das in seinem Innern liegt – einem Teil der Seele, der in dieses 24. Chromosomenpaar eurer DNA gelegt wurde und jetzt erwacht. All dies habe ich erwartet und bereits früher in anderen Gesellschaften gesehen, welche durch eine solche Entwicklung gegangen sind. Und jetzt seid ihr soweit, dasselbe zu tun.

¹ <https://www.conradorg.ch>

Der Beginn von Meisterschaft

Ihr Lieben, dies ist ein wichtiger Markierungspunkt für die Menschheit. Die Meisterschaft steht bevor. Deshalb werde ich mehr über die Eigenschaften der Meisterschaft sprechen und besonders über praktische Dinge im alltäglichen Leben des Menschen. Der erste Aspekt von Meisterschaft ist vielleicht einer der wichtigsten: Meisterschaft repräsentiert Frieden, repräsentiert einen sicheren, ruhigen Ort inmitten von Tumult und Unruhe – inmitten von Tumult und Unruhe! Deshalb dieser Titel: Die Menschen in unruhigen Zeiten. Wie kann hier Meisterschaft zu euren Gunsten arbeiten, sogar wenn ihr alleine seid und mit niemandem in Kontakt seid?

Äußere und innere Tumulte

Wie viele von euch sind in Unruhe? Vielleicht sagt ihr jetzt: »Nun, wenn ich nach draußen gehe und mit Leuten zu tun habe, bin ich in einem Tumult. Wenn ich Nachrichten höre und mit all den schrecklichen Ereignissen auf dem Planeten konfrontiert bin, gerate ich in innere Unruhe. Wenn ich Menschen begegne, die über Politik sprechen und sich gegenseitig ärgern, oder wenn ich Dinge sehe, die mir das Herz brechen, dann bin ich in Aufruhr.« Meint ihr wirklich, diese 3D-Aspekte sind das Einzige, was euch in innere Unruhe versetzt? Ich spreche hier vor allem über das, was euer Verstand tut. Ich spreche von all denen unter euch, die wiederholt in Angst geraten. Einige von euch sind ständig in Aufruhr und ihr wisst, was ich meine. Es scheint, als ob ihr irgendwie auf die Vorstellung hin trainiert oder ausgerichtet seid, dass ihr ein Opfer des Planeten seid. Ihr befindet euch in Unruhe. Wie viele von euch machen sich Geld-Sorgen? Ihr seid in Stress. Wie viele von euch wurden in der Liebe enttäuscht? Das ist einer der größten inneren Tumulte, die es gibt – nicht mehr geliebt oder betrogen zu werden. Das ist schrecklich, und ihr sitzt da und dreht euch in Chaos und Selbstzweifel. Von dieser Art innerer Tumulte sprechen wir.

Die Meisterschaft, inneren Frieden zu bewahren

Die erste Eigenschaft von Meisterschaft ist diese: Der Meister kann sich inmitten von Tumult und Unruhe an einen friedvollen, sicheren, wohligen Ort begeben. Das Erlangen dieser Meisterschaft wird jetzt durch die Prozesse, die während des Shifts stattfinden, für die Menschheit möglich und verfügbar gemacht. Die Leute fragen nun vielleicht: »Oh, du meinst, wir müssen also nicht darauf warten?« Nein, müsst ihr nicht, es beginnt jetzt. Da steht aber noch ein anderes System zur Verfügung, nämlich das bereits enthüllte System der »Knoten und Nullen«, welches bereits jetzt Informationen an eure DNA weitergibt und mit den Gitter-Energien des Planeten arbeitet. Ihr Lieben, es gibt so viele Dinge,

die jetzt zu euren Gunsten geschehen und Meisterschaft in eurem Innern erschaffen, während ihr durch den Shift geht. Ihr müsst nicht warten!

Wir haben immer noch ein paar sehr dreidimensionale Reaktionen gesehen, als wir euch die Information über das neue System gaben, bei dem ihr keine alte Akasha mehr haben werdet und euch sogar wünscht, wieder hierher zurückzukommen. Einige haben sofort reagiert und gefragt: »Ja, aber was ist mit heute? Mir gefällt nicht, wie es jetzt gerade ist. Was können wir jetzt tun? Denn so möchte ich jetzt nicht hier sein.« Ihr wartet nicht, ihr versteht nicht und ihr fühlt nicht meine Liebe, wenn ich euch sage: Dies verändert sich jetzt gerade und zwar für euch alle! Im nächsten Leben werden euch Dinge geschehen, die ihr als Wunder bezeichnen würdet. Aber die Veränderung passiert jetzt! Das ist, worum es bei diesem ganzen Shift geht. Das ist, warum sich die menschliche Natur von den Erfahrungen der Zeit eurer Großeltern zu entfernen scheint. Es ist heute nicht mehr dasselbe wie damals.

Den Geist öffnen und Gutes erwarten

Öffnet euren Geist! Öffnet eure Erwartungen! Wenn ihr jetzt zweifelt, fordere ich euch heraus, zu sagen: »Ich erlaube, dass gute Dinge kommen und dabei meine Ängste umgehen – danke Spirit!“ Denn eure Ängste stehen bei Tumult und Unruhe direkt vor euch. Doch mit dieser Erlaubnis könnt ihr euch Frieden und Wohlgefühl geben. Ihr könnt inmitten von Chaos friedvoll sein! Leidet ihr an Kummer über etwas, das passiert ist? Sogar mit dem könnt ihr friedvoll sein. Ihr könnt die Vergangenheit nicht ändern. Aber der Meister versteht: Die »Suppe«, in der ihr euch befindet, ist die Liebe Gottes. Die »Suppe« in eurem gegenwärtigen Leben ist die Liebe, die eure Seele repräsentiert. Das ist, was der Meister in Anspruch nimmt. Das ist das Werkzeug, das euch jetzt gerade auf dem Planeten gegeben wird und das ihr nehmen und einsetzen könnt auf dem Weg zu einer neuen Art von Menschsein, wenn ihr dann das nächste Mal reinkarniert. Aber in diesem Leben ist der Start zur Meisterschaft, noch während ihr hier seid. Man könnte sagen, dies ist eine gute Übungszeit für das nächste Mal.

Ihr Lieben, es steht euch zur Verfügung, wenn ihr es wollt. Es gib immer noch jene, die dies zurückweisen und sagen: »Nein, nicht für mich, nicht jetzt.« Das ist der innere Tumult, habt ihr's bemerkt? Das ist der Selbstzweifel, das ist Aufgeben. Dabei müsstet ihr nicht in diesem Zustand sein. Lasst die liebenden Arme von Spirit sich um euch legen und sagen: »Ihr seid so sehr geliebt. Wir möchten, dass ihr in Frieden hier bleibt, nicht in unruhigem Tumult. Wir möchten, dass ihr in Komfort und Gesundheit lebt, nicht in Krankheit. All diese Dinge könnt ihr als alte Seelen real auf diesem Planeten manifestieren. Lasst nicht die alten Gewohnheiten sich in den Weg eurer Meisterschaft stellen, die ihr jetzt erlernt.«

Unsere Botschaften werden praktischer und handeln von den Dingen, welche die Meister wissen und welche jetzt beginnen, in die menschliche Natur einzufließen – rechtzeitig durch den Shift, den ich euch vor 35 Jahren vorhergesagt habe. Jetzt ist er da, und ihr seid nun »Meister im Training«. So sehe ich euch, wenn ich euch betrachte. So sehe ich euch – ich sehe euch.

Und so ist es.